

Von links: Gerhard Renz (Ehrenvors. der Fotogilde Tailfingen), Roland Löffler (1. Vorsitzender Fotogilde Tailf.), Siegmar Riede (Bezirksleiter des Deutschen Verbandes für Fotografie DVF des Bezirks Schwäbische Alb) und Marcel Riede.

Ausstellung der Fotogilde Tailfingen

Vernissage der Fotogilde Tailfingen.

ALBSTADT – Am Samstag, 2. November, wurde die Fotoausstellung der Fotogilde Tailfingen mit einer Vernissage eröffnet. Ermöglicht hat die Ausstellung der Getränkemarkt Biesinger in Ebingen in der Christophstraße 7, wo die Fotos der passionierten Hobbyfotografen in einem separaten Raum bis zum 8. März 2025 betrachtet werden können.

Vorsitzender Roland Löffler freute sich über den großen Zuspruch bei der Vernissage und wies bei seiner Ansprache daraufhin, dass noch vor zwei Jahren für die Fotogilde undenkbar gewesen wäre, eine weitere Ausstellung zu planen, denn Corona hat dem Verein die Grenzen aufgezeigt. Jedoch war es nach dieser Zeit bereits in diesem Frühjahr wieder möglich, in den Schaufenstern in Tailfingen Bilder auszustellen. Eine neue Variante des Wirkens ist die Zusammenarbeit der Fotogilde mit der VHS Albstadt und VHS Burladingen, bei denen der Verein Kurse zur Fotografie anbietet, führte Löffler aus.

Die feierliche Eröffnung der Fotoausstellung verfolgte auch der Bezirksleiter des Deutschen Verbandes für Fotografie des Bezirkes Schwäbische Alb, Siegmar Riede, der sich auch gerne die ausgestellten Exponate angeschaut hatte.

Zu sehen gibt es bei der Ausstellung eine Vielfalt an Bildern von der Natur, Tie-

ren, Architektur und Technik sowie Landschaftsaufnahmen. Diese breite The-menvielfalt, wie auch aus-drucksstarke Motive, zogen die Betrachter regelrecht in den Bann. Die Fotografen der Fotogilde Tailfingen haben sich viel Mühe gegeben, um ihre besten Fotowerke zu präsentieren. Den richtigen Blick durch den Sucher haben die Aussteller Eva und Hans-Peter Müller, Harry Mootz, Karl-Heinz Maute, Gerhard Renz, Gustav Kaul, Elmar Frey, Dr. Wolfgang Schöller und Roland Löffler. Diese Fotoenthusiasten haben jahrzehntelange Erfahrungen nicht nur beim Fotografieren, sondern auch mit der Fototechnik, die sich mit der digitalen Technik ständig verändert und neue Kameras herausbringt. Dazu gehört auch die Bildbearbeitung mit entsprechender Software am

eigenen Computer zu Hause.
Um in Genuss der Fotoausstellung zu kommen, haben
Interessierte die Möglichkeit, sich die Bilder während der Öffnungszeiten des Getränkemarktes anzuschauen. Dies war auch der Grund, die Ausstellung länger laufen zu lassen, als nur an einem Tag auszustellen und danach wieder abbauen zu müssen.

Die Mitglieder der Tailfinger Fotogilde treffen sich einmal im Monat am letzten Freitag im Haus der Vereine in der Petrusstraße 10. Gäste und Interessierte sich herzlichst willkommen. Genaue Informationen gibt es im Internet: www.fotogilde-tailfingen.de. (zak)